

# BINMAS

## Bhabinkamtibmas Polsek Surade di Desa Banyumurni Gelar Giat DDS dan Cooling System untuk Jaga Kondusifitas Jelang Pilkada

Sukabumi - [SUKABUMI.BINMAS.ID](http://SUKABUMI.BINMAS.ID)

Nov 10, 2024 - 07:37



*Bhabinkamtibmas Polsek Surade di Desa Banyumurni Gelar Giat DDS dan Cooling System untuk Jaga Kondusifitas Jelang Pilkada*

*Sukabumi, 09 November 2024* - Dalam rangka menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) jelang pelaksanaan Pilkada Kabupaten Sukabumi tahun 2024, Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni, Aipda B. Silalahi P.B., melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dan Cooling System di Kampung Cimenteng, Desa Banyumurni, Kecamatan Cibitung, Kabupaten Sukabumi, Sabtu (09/11) pukul 10.30 WIB.

Pada kegiatan tersebut, Aipda B. Silalahi menyampaikan sejumlah imbauan kepada masyarakat, di antaranya mengajak seluruh elemen masyarakat untuk menjaga keamanan dan ketertiban selama proses Pilkada agar dapat berjalan aman dan damai. Beliau juga mengingatkan masyarakat untuk tidak mudah terprovokasi, menolak penyebaran berita hoax, dan menghindari tindakan persekusi maupun intimidasi yang berpotensi mengganggu kelancaran Pilkada.

Selain itu, dalam sosialisasi Cooling System, Aipda B. Silalahi mengimbau masyarakat agar tidak terlibat dalam aksi demo anarkis yang dapat merugikan diri sendiri maupun orang lain serta melanggar hukum. Beliau juga menyampaikan pesan tentang pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), dengan mengingatkan warga agar tidak mudah tergiur tawaran kerja di luar negeri tanpa pengecekan yang jelas.

Tidak hanya fokus pada isu Pilkada, Bhabinkamtibmas juga menyoroti pentingnya menjaga ketertiban di kalangan remaja dengan menghindari kenakalan remaja, narkoba, tawuran, penggunaan miras, hingga knalpot brong yang mengganggu kenyamanan lingkungan. Lebih lanjut, Aipda B. Silalahi mengajak warga untuk waspada terhadap potensi bencana serta menjaga keamanan lingkungan melalui sistem ronda dan patroli lingkungan secara berkala.